Гуманитарный проект учреждения «Быховский районный центр социального обслуживания населения»
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	1.
	Наименование проекта

	«Школа реабилитации и ухода»

	2.
	Наименование организации


	Учреждение «Быховский районный центр социального обслуживания населения»


	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, е-mail


	Республика Беларусь, Могилевская область, Быховский район, город Быхов, улица Ленина, дом 15а

Телефон: +3752231-49142, факс: +3752231-49741

byhov.c@mintrud.by

	4.
	Информация об организации

	Учреждение «Быховский районный центр социального обслуживания населения» было создано в апреле 2000 года. Учреждение является государственным учреждением социального обслуживания, деятельность которого направлена на организацию социального обслуживания граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации, в формах стационарного, полустационарного, нестационарного социального обслуживания на дому и в замещающей семье, а так же содействие активизации собственных усилий  граждан по предупреждению, преодолению трудной жизненной ситуации и адаптации к ней.

	5.
	Руководитель организации
	Пинчукова Татьяна Владимировна – директор, +375223149142

	6.
	Менеджер проекта 

	Яковлева Надежда Витальевна – заведующий отделением комплексной поддержки в кризисной ситуации
+375297368810

byhov.c@mintrud.by

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников

	В 2016-2017 годах осуществлялась реализация проекта «Аниматор для пожилых»,

в 2020-2021 годах реализация проекта «Санаторий на дому», финансируемые германским фондом «Память, ответственность и будущее», которые были направлены на улучшение качества жизни бывших узников национал-социализма.
В 2020-2021 годах в рамках международной технической помощи реализована региональная инициатива «Органик-Экспо» в рамках Проекта  «Сетевое взаимодействие для улучшения возможностей занятости в сельских районах Могилевской области»,  NEAR- TS/2017391-411.

	8.
	Требуемая сумма 
	5300 $

	9.
	Софинансирование

	Средства, полученные от внебюджетной деятельности организации (косметический ремонт, предметы интерьера, премирование ответственного за реализацию проекта) - 530 $

	10.
	Срок реализации проекта
	1 год


	11.
	Цель проекта
	Организация пространства для обучения членов семей, осуществляющих уход за нетрудоспособными гражданами, навыкам ухода. 

	12.
	Задачи проекта
	1. Оборудование комнаты «Школа реабилитации и ухода».
2. Повышение профессионального уровня специалистов по социальной работе.

3. Организация занятий по обучению родственников и других лиц, осуществляющих уход за гражданами, нуждающимися   в постороннем уходе на дому принципам общего ухода, использованию технических средств реабилитации.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	1. Организация обучения 2 специалистов по социальной работе по теме «Обучение навыкам ухода за маломобильными и немобильными гражданами пожилого возраста».

2. Проведение косметического ремонта в помещении, где будет оказываться услуга по обучению навыкам ухода за пожилыми людьми («Школа реабилитации и ухода»).

3. Оборудование комнаты «Школа реабилитации и ухода».

4. Проведение занятий по обучению целевой группы навыкам ухода, правильному использованию технических  средств реабилитации в индивидуальной и (или) групповой форме.

5. Организация работы консультационного пункта «Бюро социальной информации».

Целевая группа – родственники пожилых людей и граждане, осуществляющие уход с получением пособия по уходу в количестве 50 человек.

Ответственное лицо – Лапунова Оксана Борисовна.

В результате работы «Школы реабилитации и ухода» пройдут обучение не менее 50 человек, что повлияет на качество жизни людей пожилого возраста.

	14.
	Обоснование проекта
	Уход за людьми старшего возраста – это не только доброта и внимание, это, прежде всего, очень высокий уровень профессионализма. Именно от профессионализма людей, непосредственно занятых уходом, зависит активное долголетие и комфорт пожилого человека.     

Достаточно часто за пожилым человеком ухаживают родственники, близкие люди, которым необходима помощь в приобретении компетенций в сфере ухода за маломобильными и тяжелобольными пожилыми людьми и инвалидами, что обеспечит им достойную, комфортную и безопасную жизнь.
Кроме того, около 270 граждан оформлены по уходу за инвалидами и пожилыми людьми в управлении по труду, занятости и социальной защите. Большинство из них не владеют знаниями, необходимыми для оказания качественного ухода за пожилым человеком.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	После окончания проекта будет увеличено количество граждан получивших услугу по обучению членов семей, осуществляющих уход за нетрудоспособными гражданами, навыкам ухода, улучшиться качество оказания социальных услуг гражданами, осуществляющими уход с получением пособия по уходу.

	16.
	Бюджет проекта
	1. Оплата курсов повышения квалификации для специалиста по социальной работе, который будет обучать навыкам ухода за пожилыми людьми –   250 $
2. Средства социальной реабилитации – 2000 $
3. Кровать медицинская с матрацем -1200 $
4. Средства для ухода за лежачими больными (антисептики, косметические средства гигиены, подгузники, прокладки, пеленки, противовоспалительные, дезинфицирующие пластыри и повязки, средства индивидуальной защиты) –       750 $
5. Обучающая литература – 100 $
6. МФУ – 200 $
7. Ноутбук с программным обеспечением – 800 $
8. Телевизор – 350 $


Humanitarian project of 

“Bykhovsky District Center of Population Social Service” Institution
	1.
	Project name
	"School of Rehabilitation and Care"

	2.
	Organization name
	Institution «Bykhovsky district center social service  population »

	3.
	Organization address
	Republic of Belarus, Mogilev region, Bykhovsky district, city Bykhov, Lenin street, house 15A Phone: + 3752231-71724, Fax: +3752231-49741

byhov.c@mintrud.by

	4.
	Organization information
	The institution "Bykhovsky district center for social services" was established in 2000.The institution is a public institution of social services, whose activities are aimed at organizing social services for people in difficult life situations, forms stationary, semi-stationary, non-stationary social services in-home and foster family and foster private efforts of citizens to prevent, overcome difficult situations and adapting to it.

	5.
	Head of the organization 
	Pinchukova Tatiana Vladimirovna – Director, +375223149142

	6.
	Project manager
	Nadezhda Vitalievna Yakovleva-head of the Department of comprehensive crisis support, +3752231-71724

	7.
	The previous support which was provided from foreign sources
	In 2016-2017, the project "Animator for the Elderly People" was implemented, in 2020-2021, the implementation of the project "Sanatorium at home", funded by the German foundation "Memory, Responsibility and Future", which were aimed at improving the quality of life of former prisoners of National Socialism.

In 2020-2021, within the framework of international technical assistance, the regional initiative "Organic-Expo" was implemented within the framework of the Project "Networking to improve employment opportunities in rural areas of the Mogilev region", NEAR- TS/2017391-411.

	8.
	Amount required
	5300 USD

	9.
	Co-financing
	Funds received from extra-budgetary activities of the organization (cosmetic repairs, interior items, bonuses for the person responsible for the implementation of the project) - $530.

	10.
	Project period
	1 year

	11.
	Project missions
	Organizing a space to train family members caring for disabled citizens in care skills.

	12.
	Project tasks
	1. Equipment of the room “School of Rehabilitation and Care”.
2. Improving the professional level of social work specialists.

3. Organization of classes to train relatives and other persons caring for citizens in need of outside care at home in the principles of general care and the use of technical means of rehabilitation.

	13.
	Project description
	1. Organization of training for 2 social work specialists on the topic “Training skills in caring for disabled and immobile elderly citizens.”
2. Carrying out cosmetic renovations in the premises where the service for training in caring for the elderly will be provided (“School of Rehabilitation and Care”).
3. Equipment of the room “School of Rehabilitation and Care”.
4. Conducting classes to teach the target group care skills and the correct use of technical means of rehabilitation in individual and (or) group form.
5. Organization of the work of the consultation center “Bureau of Social Information”.

The target group is relatives of elderly people and citizens caring for them receiving care benefits in the amount of 50 people.

The person in charge is Oksana Borisovna Lapunova.

As a result of the work of the School of Rehabilitation and Care, at least 50 people will be trained, which will affect the quality of life of older people.

	14.
	Justification of the project social significance

	Caring for older people is not only kindness and attention, it is, first of all, a very high level of professionalism. The active longevity and comfort of an elderly person depend on the professionalism of the people directly involved in care.

Quite often, an elderly person is cared for by relatives and close people who need help in acquiring competencies in the field of caring for immobile and seriously ill elderly people and disabled people, which will provide them with a decent, comfortable and safe life.
In addition, about 270 citizens are registered to care for disabled and elderly people in the Department of Labor, Employment and Social Protection. Most do not have the knowledge necessary to provide quality care for an elderly person.

	15.
	Activity after finishing the project
	After the end of the project, the number of citizens who have received the service of training family members caring for disabled citizens in care skills will be increased, and the quality of social services provided by citizens caring for them receiving care benefits will be improved.

	16.
	Project budget
	1. Payment for advanced training courses for a social work specialist who will teach skills in caring for the elderly – $250

2. Means of social rehabilitation – $2000

3. Medical bed with mattress -1200 $

4. Products for the care of bedridden patients (antiseptics, cosmetic hygiene products, diapers, pads, diapers, anti-inflammatory, disinfectant patches and bandages, personal protective equipment) – $750

5. Educational literature – $100

6. MFP – $200

7. Laptop with software – $800

8. TV – $350


